
                                                                  

2021～2022 年度 第 12 回 京都部 役員会 議事録 

部長主題「人生は一度きり Part 2 」～ワイズライフで人生を謳歌しましょう！～ 

 

日   時 2022 年 06 月 03 日（金） 19：00～20：00 

場   所 京都 YMCA 三条本館 

出 席 者 （敬称略・クラブ名称一部省略） 

中村隆司部長・直前部長（ウェル）、島田博司監事（ウエスト）、藤松幸一地域奉仕・環境

事業主査（パレス）、合田太一 EMC 事業主査（京都）、牧野万里子国際・交流事業主査（ウ

エスト）、中村典子メネット事業主査（ウェル）、近藤敦无 PR 委員会委員長（東稜）、今

村隆宏書記（ウイング）、松田博一書記（ウェル）、小野敏明会計（プリンス）、西村和真

事務局長（洛中）、藤尾実京都 YMCA 統括担当主事 

欠 席 者 石倉尚次期部長（キャピタル）【次期準備役員会同時開催の為、懇談会より出席】 

佐古田正美 YMCA サービス・ユース事業主査（ZERO） 

 

1.議 事 進 行  今村書記 

2.開 会 点 鐘  中村部長 

3.出 席 者 確 認  今村書記 

4.部 長 開 会 挨 拶   中村部長 

5.議 長 書 記 選 任  中村部長  議長（今村書記）  書記（松田書記） 

6.報 告 事 項  議長 

■①部長報告 

 □次々期西日本区理事について（名古屋クラブ 深谷ワイズ 現国際交流主任） 

 □西日本区大会について 

 □びわこ部部会について 

■②各事業主査・委員長報告 

 □各事業主査、委員長より 5 月の活動について報告があった 

 □YMCA サービス・ユース事業（欠席のため代理 中村部長） 

  ・チャリティーランについて 

 □藤松地域奉仕・環境事業主査 

  ・東稜クラブ定例クリーン例会について 

 □合田 EMC 事業主査 

  ・会員の増減について 

 □牧野国際・交流事業主査 

  ・ウイングクラブ IBC アワー例会について 

 □中村メネット事業主査 

  ・びわこ部部会参加について 



 □近藤 PR 委員会委員長 

  ・PR 委員会について 

7.議       案  議長 

■①第 11 回京都部役員会議事録に関する件 

 □一部修正のうえ、全会一致で承認 

■②チャリティーボウリング献金決算に関する件 

 □各クラブからの献金に加え、京都部から 40,000 円を加える 

 □全会一致で承認 

■③京都部部会決算に関する件 

 □全会一致で承認 

8.議 事 確 認   

■松田書記 第 12 回役員会議事録はメールで稟議ご承認を頂きます 

 9.YMCA からの報 告   

■藤尾京都 YMCA 統括担当主事 

 □子どもサマープログラム募集について 

・参加費補助のキャンペーンがある 

  □ウクライナ緊急支援募金 第 2 次募集期間延長の件 

  □SDGs 理解セミナーについて 

  □各クラブ担当主事移動の件 

10.書 記 / 会 計 / 事 務 局 長 報 告 

 ■小野会計 会計の出金依頼等は 6/10 までにお願いいたします 

 ■西村事務局長 部報役員報告は 6/10 締切りです 

11.そ の 他   

■中村部長より 第 4 回京都部評議会議案の件 

  □第 1 号議案 第 3 回評議会議事録に関する件 

  □第 2 号議案 京都部部会決算に関する件 

  □第 3 号議案 京都部メネットアワー決算に関する件 

  □第 4 号議案 第 2 回京都！綺麗やわぁぁ大作戦決算に関する件 

  □第 5 号議案 チャリティーボウリング献金決算に関する件 

  □第 6 号議案 PR 委員会決算に関する件 

  □第 7 号議案 京都部仮決算に関する件 

12.次 期 部 長 コ メ ン ト   

■石倉次期部長 次期準備役員会の為、欠席 

13.監 事 講 評   

■島田監事 

 □思うように事業ができない中、主要な事業は開催できうれしく思います 

 □1 年間お疲れさまでした 

14.今 後 の 行 事 日 程  西村事務局長 

    ・第 4 回京都部評議会  2022 年 06 月 19 日（日） 

        10：00～12：00 ウィングス京都 

15.部 長 閉 会 挨 拶   



■中村部長 謝辞 

16.議 長 書 記 解 任  中村部長 

17.閉 会 点 鐘  中村部長 

 

■第 12 回役員会終了後 20：00～21：00 

石倉次期部長をはじめとした次期役員を交えて、引継ぎを兼ねた懇談会を開催した 


